

## Theodor-Heuss-Preis

Auf der Jahreshauptversammlung des Fördervereins am 26.11.1993 wurde einstimmig beschlossen, bei Bedarf einen „Theodor-Heuss-Preis“ zu verleihen.

Geehrt werden sollen Einzelpersonen oder Gruppen, die sich besondere Verdienste um die Schule erworben haben. Die Preisträger müssen nicht zwangsläufig der Schulgemeinschaft angehören, sie können auch nur regelmäßig oder zu besonderen Gelegenheiten in besonderem Maße die Schule unterstützen.

Das Vorschlagsrecht liegt bei Eltern, Schülern und Lehrern; die Entscheidung über die Vergabe des Preises fällt der Vorstand des Fördervereins.

## Übersicht über die Preisträger des Theodor-Heuss-Preises

<b>Michael Kruse</b> (THG Lehrer)	<b>2020</b>	für sein unermüdliches und sehr hohes Engagement zum Wohle der Schulgemeinde, insbesondere für die „Gute gesunde Schule“
<b>Regina Szepan</b> (THG Lehrerin)	<b>2019</b>	für ihr Engagement im Differenzierungskurs „WiPoK“ und der „Exmouth-Fahrten“
<b>Technik AG</b>	<b>2018</b>	für die hervorragende technische Unterstützung verschiedenster Veranstaltungen in den letzten Jahren
<b>Michael Plenge</b> (THG-Lehrer)	<b>2017</b>	für den Aufbau und das Engagement im MINT-Bereich
<b>Regina Kesting und Christiane Heckmann</b> (THG-Schulsekretärinnen)	<b>2016</b>	sie bilden das "Herz" der Schule: Sie betreuen liebevoll Lehrer, Schüler und Eltern und haben mit bewundernswertem Elan die Verwaltung im Griff!
<b>Sven Krey</b> (THG-Lehrer)	<b>2015</b>	der die Bläserklassen sehr engagiert aufgebaut hat und viele Schulveranstaltungen mit Chor und Orchester bereichert
<b>Alexandra Reiners</b> (THG-Lehrerin)	<b>2014</b>	für ihr Engagement im Bereich der Theater-AG, der es immer wieder in beeindruckender Weise gelingt, anspruchsvolle Theaterstücke von der Klassik bis zur Moderne zur Auf-führung zu bringen
<b>Beatrix Münker</b> (THG-Lehrerin)	<b>2013</b>	für die Betreuung der Sprachwettbewerbe und als Initiatorin von vielen Projekten am THG
<b>Friedhelm Loehrke</b> (ehrenamtlicher Mitarbeiter)	<b>2012</b>	für die Unterstützung des Hausmeisters
<b>Marion Feist</b> (Reinigungskraft)	<b>2011</b>	für ihre wertvolle Unterstützung bei allen Schulveranstaltungen
<b>Eckhard Burrichter</b> (THG-Lehrer)	<b>2009</b>	als Mitinitiator des Fördervereins und als wichtige Anlaufstelle für Eltern und Schüler in seiner Funktion als stellvertretender Schulleiter
<b>Redaktion der THG- Schülerzeitung „Locus“</b>	<b>2008</b>	für die Herausgabe der Schülerzeitung
<b>Elternaufsicht der Schülerbücherei</b>	<b>2008</b>	für ihre ehrenamtliche Tätigkeit
<b>alle Mitglieder der Theater- AG</b>	<b>2003</b>	für die vielen ausgezeichneten Aufführungen

<b>Constantin Wurch, und Björn Brune,</b> (beide Jahrgangsstufe 12)	<b>2002</b>	für ihre Arbeit als Licht- und Tontechniker bei allen Proben und Aufführungen der Theater-AG
<b>Rüdiger Schnettker</b> (THG-Lehrer)	<b>2002</b>	für seine langjährigen Verdienste um den SV-Filmclub
<b>Radmila Fatykov</b> (Schülerin der Klasse 10)	<b>2001</b>	für ihr Engagement bei der Unterstützung einer stark sehbehinderten Mitschülerin
<b>Anne Stratmann-Preß</b> (THG-Lehrerin)	<b>2000</b>	für ihre großen Verdienste um die Theater-AG
<b>Jürgen Runge</b> (Hausmeister des THG)	<b>1999</b>	für seine Einsatzbereitschaft, insbesondere für die Entfernung der Graffitis von den Schulmauern
<b>Olaf Kopitetzki und Sascha Müller</b> (beide Abiturienten 1999)	<b>1999</b>	für die langjährige Betreuung der Biologie-Sammlung
<b>Bernd Hillenkötter</b> (THG-Lehrer)	<b>1998</b>	für seinen großen, weit über seine Pflichten hinausgehenden Einsatz
<b>Christian Haasz</b> (Abiturient 1988) und <b>Tobias Burchardt</b> (Abiturient 1991)	<b>1997</b>	für die entscheidende Mitarbeit beim THG-Filmclub
<b>Clemens Werres</b> (THG-Lehrer)	<b>1996</b>	für die Gründung und Leitung des Schulorchesters
<b>Fabienne Beaumont Peletier</b> (Fremdsprachenassistentin)	<b>1995</b>	für ihre muttersprachliche Unterstützung des Französischunterrichts am THG